

Schnäggeposcht #4/22

St. Gallen, 3. November 2022

Geschätzte Slow Food Community

Das Jahr nähert sich in schnellen Schritten seinem Ende. Wir wollen diese Gelegenheiten nutzen, Sie über die vergangenen und noch anstehenden Aktivitäten in diesem Vereinsjahr zu informieren.

Anfangs September konnte mit dreijährigem Unterbruch wieder ein **Slow Food Markt** durchgeführt werden. Der Tag war Treffpunkt für alle, die Wert auf gute, saubere und faire Produkte legen. Ganz gemäss dem Slogan von Slow Food: «Gut – Sauber – Fair». Dabei gab es qualitativ hochstehende und genussvolle Erzeugnisse von über 20 Kleinproduzierenden aus der Ostschweiz zu entdecken.

Ein Rückblick auf diesen gelungenen Anlass finden Sie [hier](#).

An dieser Stelle möchten wir nochmals herzlich allen Beteiligten danken, welche zum Gelingen dieses Marktes beigetragen haben. Wir hoffen, dass der Markt im kommenden Jahr seine Fortsetzung finden wird.

Anfangs Oktober waren wir zu Gast in der **Obstsortensammlung von Hansruedi Schweizer** in Neukirch an der Thur. Beim Spaziergang durch das Arboretum erfuhren wir vieles über alte Apfelsorten, die hier sorgfältig als Hochstamm gepflegt werden. Der Besuch wurde durch eine spannende Verkostung von «Rothenhauser», «Nägeliapfel», «Muoler Rosen», «Fraurotacher» und vielen anderen Aepfeln in der Schür des leidenschaftlichen Landwirts abgerundet.



Wie bereits in der letzten Schnäggeposcht geschrieben wurde, hat sich der Vorstand Gedanken darüber gemacht, wie die Aktivitäten im Convivium wieder belebt werden können. Es wurden in der Zwischenzeit nach dem Zufallsprinzip **Mitglieder** ausgewählt, die **zur Umfrage eingeladen** wurden. Der Rücklauf liegt aktuell bei 30 %. Um repräsentative Resultate zu erhalten, werden mehr Daten benötigt. **Gerne können Sie [hier](#) an der Umfrage teilnehmen.** Das Beantworten der Fragen dauert ca. 10 Minuten. Vielen Dank für Ihren Beitrag.

Die letzte Veranstaltung in diesem Jahr ist traditionsgemäss die **Ehrung mit dem Premio Slow Food**. Wie auf verschiedenen [Kanälen](#) bereits angekündigt, wird der Preis an Sabine Bertin und ihr Team vom [Gasthaus Rössli](#) in Mogelsberg gehen. Die Einladung zu diesem feierlichen Abend finden Sie im Anhang der Mail dieser Schnäggeposcht.

Wir freuen uns, sie bald schon an einem unserer Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Mit genussvollen Grüssen

Roger Stieger
Präsident Convivium Ostschweiz